

## Présentation en première mondiale de la Mazda HAZUMI au Salon de l'automobile de Genève 2014

- Le nouveau concept car de la citadine compacte de Mazda montre le chemin du futur
- Genève accueillera également la première mondiale du nouveau moteur de petite cylindrée SKYACTIV-D clean diesel

Petit-Lancy, le 21 février 2014. Mazda dévoile la Mazda HAZUMI, concept car qui présente la nouvelle génération de la petite citadine compacte, au 84<sup>ème</sup> Salon de l'automobile de Genève. Autre première mondiale de ce salon, le constructeur japonais exposera son nouveau moteur clean diesel : SKYACTIV-D 1.5.

Le nom HAZUMI, qui signifie « bond » ou « bondir » en japonais, convient particulièrement à cette petite voiture qui déborde d'énergie. Construite, tout en respectant les principes d'ingénierie de Mazda, l'HAZUMI exprime la forme idéale de la nouvelle génération de la citadine compacte de MAZDA.



Mazda présentera également le SKYACTIV-D 1.5, un nouveau moteur clean diesel de petite cylindrée. Cette édition du Salon de l'auto de Genève commémorera aussi le 25<sup>ème</sup> anniversaire de l'emblématique Mazda MX-5, roadster le plus populaire de tous les temps.



Le salon est ouvert au public du 6 au 16 mars avec les jours de presse les 4 et 5 mars. Mazda tiendra une conférence de presse dans le hall 5 le mardi après-midi (4 mars) de 14h à 14h15.

**Seront exposés :**

<b>Modèles de référence</b>	<b>Mazda HAZUMI (première mondiale)</b> Mazda MX-5 (anciens modèles, jours de presse seulement)
<b>Véhicules actuellement disponibles dans la gamme</b>	Mazda3, Mazda6, Mazda CX-5, Mazda5, Mazda2, Mazda MX-5 (modèles actuels)
<b>Technologies</b>	<b>SKYACTIV-D 1.5 clean diesel (première mondiale)</b> SKYACTIV-G 2.0 petrol engine SKYACTIV-D 2.2 clean diesel

*Pour tout complément d'information, veuillez contacter:*

Mazda (Suisse) SA  
Giuseppe Loffredo, Directeur Presse  
+41 22 719 33 60  
gloffredo@mazda.ch